

## PRESENTACION

Esta edición concluye la serie *El Estudio de la Administración Pública en México, Ayer y Hoy*. En la primera sección, *Ayer*, se reproducen cuatro artículos dedicados al tratamiento de la administración financiera; el primero es un valioso artículo de Guillermo Prieto en el que nos transmite sus ideas sobre la organización hacendaria de la segunda mitad del siglo XIX. Siguen dos documentos relativos al estudio del Departamento de la Contraloría durante la década de los veinte: uno de Alberto Híjar y Haro y otro de G.L. de Llargo. Luego sigue el Informe de la Comisión Reorganizadora de la SH y CP, antecedentes de las modernas reformas administrativas y que fue elaborado en 1927-28. Concluye la sección con una conferencia sobre la administración pública hacendaria, preparada en 1933 por la Oficina de Inspección de Oficinas de la SH y CP.

La segunda sección, *Hoy*, comienza con el estudio del desarrollo histórico de la administración pública mexicana, obra de Luis García Cárdenas. El trabajo de Sergio Gutiérrez Salazar que trata el tema del federalismo mexicano, es el segundo documento de esta sección. Después presentamos el artículo de Luis Aguilar sobre los objetos de conocimiento de la administración pública; Octavio Rodríguez Araujo es autor del estudio del perfil profesional del administrador público, y Raúl Avila Katz, cerrando este apartado, nos presenta un artículo sobre la formalización de la entrega de los cargos públicos.

La sección de artículos varios principia con la reproducción de dos libros esenciales de la obra magna de la ciencia y el arte de la administración públi-

ca: *Arthasastra* de Kautilya. Se incorpora después un trabajo del Director de esta Revista, dedicado al tema de los consejos administrativos españoles de la antigüedad, que es sucedido por el artículo de Cipriano Flores Cruz sobre Bonnin y la ciencia administrativa. Concluye la edición con el ensayo de Manuel Angel Morales sobre la toma de decisiones.

Con este número, así como con los tres precedentes, el Instituto Nacional de Administración Pública espera haber presentado a sus lectores una muestra significativa del abundante caudal de estudios de la administración pública mexicana, tanto de ayer como de hoy.